

## SocialChallenge der Volksbank Kraichgau

# Spende an Wieslocher Tafel übergeben

(sh/red). Bei der SocialChallenge haben Kunden und Mitarbeiter der Volksbank Kraichgau ein Selfie von sich, auf dem sie ein Peace-Zeichen machen, auf die Plattform der Bank hochgeladen. Für jedes hochgeladene Bild hat die Volksbank Kraichgau 1 Euro in den Spendentopf geworfen. So entstand eine Spendensumme von

insgesamt 2.000 Euro, die den Tafeln in Sinsheim, Wiesloch, Walldorf und Leimen anteilig zugute kommen sollte.

Dieser Tage konnte Manfred Kilian von der Volksbank Kraichgau nun die Spende in Höhe von 500 Euro an die Tafel Wiesloch e.V. übergeben. Traudl Holleber und Sonja Huth vom Tafelvorstand haben

## Gemeinschaftsgarten „Wurzelwerk“

# Nistkästen bieten Schutz

(tim). Vera Nitsche, Projektleiterin des Gemeinschaftsgartens „Wurzelwerk“ (auf dem Foto rechts), konnte sich über die Spende von sieben besonders schönen Nistkästen freuen, die bei strahlendem Herbstwetter in

der vergangenen Woche in den Bäumen aufgehängt wurden. Im Beisein der Sponsoren und mit Unterstützung durch kletterfreudige Helfer, bieten die neuen Eigenheime nicht nur Brutplätze, sondern auch im Winter Schutz.

die Spende erfreut entgegengenommen und dankten allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern, die mit ihren schönen

Fotos zu dieser Spende beigetragen haben, sowie der Volksbank Kraichgau, die die Idee zur SocialChallenge hatte.



Manfred Kilian von der Volksbank Kraichgau (2.v.l.) überreichte dem Tafelvorstand den Spendenscheck in Höhe von 500 Euro.  
Foto: khp